



*les envies du savoir*

## LA GUERRE D'ALGÉRIE

**E**n France, il a fallu attendre la loi du 16 octobre 1999 pour que l'expression « guerre d'Algérie » soit officiellement reconnue. De 1954 à 1962, l'euphémisme « opérations de maintien de l'ordre » permettait de ne pas reconnaître le statut de belligérants à ceux que l'État considérait comme des « rebelles », des « terroristes »...

Dans une perspective centrée sur la France, et en partant de la chronologie des faits, cet ouvrage retrace l'histoire d'une décolonisation douloureuse. Plus de quarante ans après les accords d'Évian, il interroge nos difficultés à normaliser les rapports franco-algériens.

**Guy Pervillé**

*Professeur à l'Université de Toulouse-Le Mirail, Guy Pervillé est spécialiste de la colonisation et décolonisation de l'Empire colonial français. Il est notamment l'auteur d'un Atlas de la guerre d'Algérie. De la conquête à l'indépendance (Autrement, 2003) et de Pour une histoire de la guerre d'Algérie, (Picard, 2002).*

LA GUERRE D'ALGERIE/PERVILLE G.  
PERVILLE G.

PRIX EDITEUR **8€**



9 782130 541721  
QUE-SAIS-JE ? 0107 ven 01524612  
5781 DICOPS GU000759448 0314L1 B10 4

[www.quesais-je.com](http://www.quesais-je.com)

COLLECTION ENCYCLOPÉDIQUE

*fondée par Paul Angoulvent*

9 782130 541721